



Liebe Eltern,

Dietzenbach, 16.06.2020

Wir hoffen, es geht Euch allen gut!

Ab dem 22.6. 2020 dürfen endlich alle Grundschulkinder wieder täglich zur Schule gehen. Damit dürfen wir auch an 5 Tagen in der Woche unter folgenden Bedingungen betreuen:

- Das Abstandsgebot entfällt, wenn die Kinder nur in der festen Klassengruppe des Vormittags zusammen sind.
- Wenn Gruppen aus verschiedenen Klassen zusammengelegt werden, muss weiter das Abstandsgebot gelten.
- Die Betreuenden müssen bestimmten Gruppen zugeteilt werden und dürfen nicht wechseln.
- Außerhalb der festen Klassengruppe werden, wenn der Abstand nicht eingehalten werden kann, Masken getragen.

Leider können wir unter diesen Bedingungen immer noch keine Frühbetreuung anbieten.

Auch das Mittagessen und der Nachmittagsnack müssen noch bis zum Schuljahresende von zuhause mitgebracht werden, wir bemühen uns aber um eine Lösung für die Zeit nach den Sommerferien.

Bitte wenden Sie sich per Email oder WhatsApp an uns, wenn Ihr Kind bisher nicht am Betreuungsangebot teilgenommen hat und jetzt doch kommen soll.

Wir freuen uns darauf, dass wieder ein bisschen mehr Normalität eintritt und werden das Beste aus der eingeschränkten Situation machen.

Liebe Grüße vom Betreuungs-Team

Die pädagogische Leitung und der Vorstand
A. Behrens, A. Hartmann, B. Hazelhof, T. Mengel